

Extrait du Senemag - le magazine du Sénégal dans le monde

<http://senemag.free.fr>

Xalam 2 au grand complet, effectue son retour scénique au Sénégal

- Cultures - Musique -

Date de mise en ligne : dimanche 10 aot 2008

Senemag - le magazine du Sénégal dans le monde

Leur dernière prestation en territoire sénégalais remonte à plus de dix années. Après cette longue absence, le mythique groupe Xalam 2, en plein dans les préparatifs d'un album mondial, effectue son retour scénique au Sénégal.

Le mythique groupe musical du Sénégal des années 80, le **Xalam 2** est de retour au bercail, après une absence de plus de dix ans (leur dernière prestation musicale au Sénégal remonte à septembre 1997). Et ce sera un **Xalam II** au grand complet qui va se produire le jeudi 14 août prochain au Quai des Arts à Saint-Louis et les vendredi 15 et samedi 16 août au **Just 4 U** à Dakar. Ce retour scénique a été le fruit d'une co-production entre le groupe **Xalam 2** et la structure **Just 4 U**.

Ainsi, **Ibrahima Coundol** (chant), **Souleymane Faye** (chant), **Moustapha Cissé** (percussions), **Pape Moussa Babou** dit **Baye** (basse), **Cheikh Tidiane Tall** (guitare solo), **Henry Guillabert** et **Jean-Philippe Rykiel** (clavier), **Abdoulaye Zon** dit **Ablo** (batterie), entre autres musiciens, sont en pleine répétition au Sénégal pour proposer des prestations de qualité aux mélomanes.

Créé en 1972 sous la houlette d'**Abdoulaye Prosper Niang** (décédé en avril 1988), le **Xalam 2** s'est véritablement illustré sur la scène musicale sénégalaise à partir de 1976. Et ce, pendant plusieurs années avec des titres à succès comme « **Gorée** », « **Apartheid** », « **Ade** », « **Soweto** », « **Xarit** », « **Wam sabinam** », etc. Ainsi, pour leur retour scénique prévu en ce mois d'août, les musiciens de **Xalam 2** comptent mettre sur le marché mondial une nouvelle production.

Hamidou SOKOMO